

**Intervención de la diputada Leticia Mosso Hernández, para alusiones personales.**

**La vicepresidenta Gladys Cortés Genchi:**

Se concede el uso de la palabra a la diputada Leticia Mosso Hernández por un tiempo de cinco minutos.

**La diputada Leticia Mosso Hernández:**

Gracias, Presidenta.

Yo celebro mucho que hoy este tema también pueda ser abordado por mis compañeras y compañeros del Grupo de MORENA, en especial por el compañero diputado que me antecedió.

Decirles, compañeras y compañeros, que este espacio para mí es un espacio de respeto.

Y antes de pasar a esta Tribuna, pienso, analizo, investigo, porque sin duda, llegar a este espacio ha costado y ha costado demasiado. A mí me ha costado una trayectoria de 20 años de trabajo. Yo no soy puesta aquí por ninguna persona que sin duda alguna pueda pensarse que es por un interés personal.

Yo le quiero decir a mi compañero diputado que su servidora ha sido amiga aliada de la Cuarta Transformación y que he dado mi vida de 10 años para acá en apoyar al presidente López Obrador. Y que nuestro amigo presidente nos enseñó a no ser agachones, nos enseñó a hacer los señalamientos de manera

puntual y fundada. Yo celebro y yo hago la invitación para que podamos recorrer la montaña y podamos traer las evidencias que efectivamente este gobierno le ha dotado de butacas a los niños más marginados.

Yo lo invito. En breve yo saldré a la montaña y yo pongo mi agenda a su disponibilidad para que recorremos. Yo tengo dos aulas que me da vergüenza.

Se gestionaron desde el 2022 y es la hora que no las hemos podido entregar porque no tiene butacas compañero diputado. He dado un recorrido, se lo he hecho de conocimiento por escrito a la ciudadana, se lo dije al secretario de Educación, ahora el que está, se lo he dicho al Igife y no, a la secretaria de Obras Públicas porque se gestionó dos aulas y una aula de medios. No se han podido entregar porque no ha habido computadoras.

Hace un mes el director del IGIFE me dio su palabra que en 15 días se iban a dar las computadoras después de

tres años y es la hora que no nos ha dado absolutamente nada. Entonces, hablando de educación, tenemos alumnos, estimado diputado y ahí yo te invito a que me ayudes porque a mí no me reciben. Probablemente tú goces de otras atenciones, pero a mí no me reciben.

Que verdaderamente gestionemos maestros para los niños de la montaña. ¿Te parece? Yo hago mi compromiso aquí público para que vayamos por qué ¿sabes qué?

Ese es el trabajo que nosotros tenemos y por supuesto que yo soy de la cuarta transformación, pero yo no soy empleada de la gobernadora.

Es cuanto.